

Neue Hängeseilbrücke

Fast auf den Tag genau, ein Jahr nachdem die Brücke über die Lieser bei der katastrophalen Flut am 14./15. Juli 2021 zerstört wurde, ist die „Pleiner Mühle“ wieder über eine Brücke erreichbar.



Statt der bisherigen Betonbrücke, die auf zwei Pfeilern gelagert war, verbindet jetzt eine Hängeseilbrücke die Gemarkungen Plein und Minderlittgen. Im Vorfeld wurden die Widerlager und die Pfeiler zurückgebaut.



Die neue Hängeseilbrücke, mit einer Gesamtlänge von ca. 35 Meter, verbindet den „Lieserpfad“ mit der „Pleiner Mühle“.

Helmut Bauer, Ortsbürgermeister